

Gymnasium PHILANTHROPINUM



Gymnasium Philanthropinum * Fr.-Naumann-Str. 2 * 06844 Dessau-Roßlau

Dessau-Roßlau, 2020-03-16

Tel. Nr. 0340/212550 * Fax. Nr. 0340/2400783

Die Schulleiterin

Sehr geehrte Eltern, werte Sorgeberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

seit Ende Februar bemühen wir uns am Gymnasium Philanthropinum Dessau, einer Gemeinschaft mit knapp 820 Menschen, stringent um eine Strategie der größtmöglichen Vorsicht und des geringstmöglichen Risikos. Die Absage/Verschiebung von Fahrten und Veranstaltungen haben wir bereits vor den behördlichen Anordnungen vorgenommen. In vielen Regionen wurden Schulen geschlossen, um die Verbreitung des Coronavirus zu verlangsamen. Virologen weisen auf die unbedingte Notwendigkeit hin, Übertragungsketten zu unterbrechen. Selbstverständlich handelt es sich bei unseren schulischen Maßnahmen immer um Entscheidungen, die wir auf dem derzeitigen Kenntnisstand treffen. Bitte haben Sie Verständnis dafür und zeigen Sie Geduld.

Ich bitte Sie alle dringend darum, sich genau zu überlegen, welche privaten Aktivitäten Sie unternehmen. Auch wenn man selbst nicht zu einer Risikogruppe gehört, besteht bekanntermaßen die Gefahr, Viren weiterzureichen. Ein jeder ist hier aufgerufen, **Achtsamkeit im Sinne der Gemeinschaft walten zu lassen**. Aus diesem Grund haben wir heute unser weiteres Vorgehen und unsere zukünftige Kommunikation besprochen. Bitte lassen Sie die Materialien Ihrer Kinder aus den Schließfächern bis morgen 13.00 Uhr abholen.

In unseren Fachschaften arbeiten die Lehrer*innen an einem System, Lerninhalte digital zu transportieren. In den nächsten Tagen geht Ihnen ein Login für die Lernplattform von Fux- Media vom Klassenlehrer zu (Klassenstufen 5-10). Diese Plattform ermöglicht den Schülerinnen und Schülern im Rahmen des Stundenplanes Arbeiten selbstständig zu erledigen. Wir sind darauf angewiesen, dass Sie ab und zu Ihre Kinder im Lernprozess begleiten. Das erfordert von unseren Schüler*innen viel Selbstdisziplin.

Unsere Oberstufenschüler erhalten von den Fachlehrern Aufgaben zugesandt. Die üblichen Wege sind i.d.R. bekannt. Die Abiturprüfung ist zum heutigen Stand (13.00 Uhr) nicht verschoben. Sobald aktuelle Informationen vorliegen, werden wir diese online stellen. Bitte informieren Sie sich gern auf unserer Homepage.

Mit freundlichen Grüßen

Astrid Bach

Oberstudiendirektorin